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Resolução 182/2013 - CNJ - Debate quanto a sua aplicação nos regionais 
No debate ficou claro que todos os regionais estão trabalhando na implantação da resolu-
ção com dificuldades diversas. Como deliberação o grupo define que sejam propostos ao 
CSJT algumas sugestões para simplificar algumas ações exigidas na resolução, como por 
exemplo, a necessidade de fazer estudo preliminar, projeto básico e demais ações nos 
casos de coparticipação em atas que são realizadas em conjunto pelos TRTs para proje-
tos  nacionais.  Quanto  ao  envio  de  sugestões  ao  CNJ,  para  alterações  na  resolução 
182/2013, após debate, ficou constatado que as sugestões são semelhantes sendo deli-
berado que o TRT12, que está mais adiantado na compilação, fará o encaminhamento 
dando conhecimento ao grupo.
Foi relatado, pelo TRT18, que o cumprimento da resolução 139/2014 do CNJ está geran-
do descontentamento de empresas que fornecem serviços de consulta a informações pro-
cessuais aos advogados. As reclamações se devem ao fato de que a resolução determina 
que os Tribunais do Trabalho tomem medidas para dificultar a busca por dados processu-
ais, na internet, objetivando a formação de “listas negras”. O grupo delibera que a resolu -
ção deve ser cumprida e que as reclamações das empresas afetadas devem ser direcio-
nadas ao CNJ.

Resolução 136/CSJT - Debate e troca de experiências quanto ao cumprimento da 
subseção II que trata da indisponibilidade do sistema. 
O grupo relatou quanto a dificuldade em monitorar o PJe e principalmente em emitir certi-
dões de indisponibilidade com 100% de precisão. É entendimento que para atendimento 
da resolução 185 do CNJ, o CNJ e o CSJT devem fornecer mecanismos de monitoramen-
to onde haja uma maior confiabilidade principalmente para os casos do fornecimento de 
certidões de indisponibilidade que, conforme a resolução mencionada devem ser assina-
das pelos Secretários/Diretores de TI.

Proposta para realização de seminário de TIC 
O grupo sugere a realização de um seminário de TI envolvendo os TRTs. O como nome 
para o evento fica sugerido Seminário de Boas Práticas e Inovações de TIC com o forma-
to de Workshop. Para a organização do evento os TRTs poderão enviar as sugestões de 
apresentação envolvendo temas como monitoramento dos serviços de TI, atendimento 
aos usuários, disponibilidade dos serviços, governança de TI, segurança da informação, 
BI e contratações de soluções de TI à equipe organizadora que elegerá uma apresenta-
ção por tema. Na realização do evento as equipes serão divididas em quatro grupos te-
máticos, a saber: desenvolvimento, infraestrutura, suporte aos usuários e governança de 
TI. Estas equipes farão discussão em torno das boas praticas apresentadas por cada regi-



onal, escolhendo ao final, uma para apresentação ao grupo todo. O grupo delibera que o 
formato proposto pode ser interessante à medida que possibilitará uma troca de experiên-
cias para as diversas áreas definidas.

Acompanhamento da implantação da Solução de Gestão de Serviços, Escritório de 
Gestão de Projetos e Mapeamento e Diagnóstico de Processos

Foi relatado o andamento de cada um dos projetos pelos presentes. De modo geral os  
projetos estão em andamento com alguns apontamentos de dificuldades na implantação 
da Solução de Gestão de Serviços frente à necessidade de alinhamento com o projeto de 
Diagnóstico de Processos. Foi deliberado quanto à necessidade de manter a comunica-
ção do andamento dos projetos nos TRTs até a conclusão objetivando a correta execução 
dos contratos e se for o caso, atrasar o andamento do projeto de Gestão de Serviços até 
que os processos de trabalho estejam descritos e aptos para inclusão na ferramenta. 

Boas Práticas

Os TRTs da 6ª, 12ª e 13ª realizaram apresentações de soluções de apoio a Gestão de 
Dados do PJe. A soluções são baseadas no desenvolvimento de aplicações para facilitar  
a geração de relatórios operacionais do PJe sendo de grande valia para as unidades de 
estatísticas dos Regionais. As soluções apresentadas não fazem acesso direto à base de 
dados de produção do PJe e os Regionais colocam as mesmas a disposição de eventuais 
interessados na implantação.
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O grupo se reuniu no inicio da manhã para pontuar o andamento do projeto SIGA. Logo 
após foi necessário dar inicio ao translado para Goiânia ficando a reunião encerrada.


